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Mardi 24 septembre 2024 à Blois , 13H30

ETAIENT PRESENTS     :  

Mme Claudette MOREAU – Mme Lucette BOIRE - Mme Simone FLEURIET - Mme Martine MARIE – M. Dominique 
DESNOYER  -  M.  Guy  GUÉNAIS  -  M.  Patrick  MALBO  –  M.  Thierry  SIMEON.
Excusés     :   Mme Mauricette FONDS-BLET et M. Alain DUBOUIHL.

Introduction     :  

Claudette Moreau, nouvellement élue présidente, se présente et fait part de son intention de mener un travail d’équipe 
pendant son mandat (2026),

Elle souhaite notamment rester attentive à ce que les actions du BE prennent en compte non seulement les joueurs des 
séries élevées mais aussi ceux moins bien classés qui participent activement à la réussite des clubs.

Elle fait  un tour de table pour que chacun indique son rôle (passé) au sein du Bureau afin de redistribuer les tâches si  
besoin et de composer une structure de travail.

Après ce tour de table, le BE examine le cas de chacune des commissions, et nomme pour chacune un membre du BE 
qui sera le rapporteur des réunions de travail. Claudette Moreau souhaite avoir deux vice-présidentes, Martine Marié 
et Mauricette Fonds-Blet pour la seconder.

1. Commission des Compétitions  

Martine Marié est nommée responsable et rapporteur. Elle prendra contact avec Y Robert pour s’informer de la 
composition de la commission et des travaux en cours .

1. Commission de Financement  

Mauricette Fonds-Blet reste responsable et rapporteur, assistée d’Alain Dubouilh.

2. Commission des Statuts et règlement intérieur  

 



Patrick Malbo en demeure responsable et sera le rapporteur. Simone Fleuriet et Dominique Desnoyer  intègrent 
cette commission. Ils reverront les statuts et le RI concernant les AG électives, et reliront le RI pour y déceler les 
imprécisions ou les anomalies liées à l’évolution du Comité et proposer des corrections.

3. Commission Communication  

Thierry Siméon responsable et Martine Marié qui  intègre cette commission(site internet et agenda) sont les 
rapporteurs. Martine Marié se propose pour s’occuper de la recherche de sponsors et partenaires. Ils reverront 
l’organigramme du Comité publié sur le site et prendront contact avec les clubs par e-mail pour obtenir des 
contributions.

4. Commission Enseignement et Jeunesse  

Dominique Desnoyer est le responsable de la commission et le rapporteur.

Il est responsable de la sous-commission enseignement.
Lucette Boite est responsable de la sous-commission Jeunesse/Bridge scolaire, avec Juliette Venard déléguée 
scolaire collèges, et André Gagneux délégué écoles élémentaires.

Le site qui accueillera la finale du championnat scolaire , le 22 mai 2025, n'ayant pas été encore fixé, la 
commission est chargée de le gérer.

5. Commission d’arbitrage  

Guy Guénais reste responsable et sera le rapporteur, il poursuit le travail en cours.

6. Commission du Challenge  

Dominique Desnoyer est nommé rapporteur. Il contactera Daniel Dodille, responsable de la Commission hors BE. 
Un des thèmes de travail sera une réflexion sur les attributions de PP et PE pour le Challenge du Comité et les 
différentes autres options possibles afin de récompenser plus de joueurs ''modestes.''

Les responsables de commissions sont invités à voir et/ou à compléter la composition de la commission en 
intégrant si possible un représentant de chaque département afin de prendre en compte toutes les contraintes.

Le BE se réunira au moins 4 fois dans l’année. 
La prochaine réunion est fixée au mardi 5 novembre à 13H30 à Blois ou  à Orléans (ABO) de 10H00 à 13H00. A 
préciser ultérieurement selon les contraintes  administratives (possibilité de  rendez-vous à Blois pour 
signatures) de La Présidente .

Claudette Moreau interviendra auprès de la secrétaire (Véronique Perdereau) pour préciser avec elle les tâches qui 
lui sont attribuées et les modalités de fonctionnement.

Claudette Moreau fait part d’une demande de M. Sarian, président de Avaricum qui souhaiterait la mise en place 
d’une rubrique sur le site « pour rechercher des partenaires ». La commission des compétitions va étudier cette 
demande.

De plus, M. Jean-Yves Bellynck (Avaricum) se propose pour répondre à la demande de la FFB de « référent 
informatique ». Le BE statuera après avoir recueilli plus d'informations concernant le profil de ce poste.

La séance se termine à 16H30.

Fait à Blois le 24 septembre 2024



La secrétaire La Présidente

Simone FLEURIET      Claudette Moreau
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